

Innovationsförderung

Innovation ist ein zentraler Wohlstandstreiber in einer Wissensökonomie wie der Schweiz. Neue, andersartige Produkte und Prozesse aus der Verschmelzung von wissenschaftlichem Wissen und unternehmerischen Fähigkeiten schaffen Wettbewerbsvorteile. Dabei muss die Innovationstätigkeit stetig weitergehen. Mit unseren Beratungsdienstleistungen tragen wir zur Schaffung idealer Rahmenbedingungen für Innovationstätigkeit bei.

Wissen ist für die Schweiz die wichtigste Ressource im globalen Wettbewerb. Durch die wissensintensive Entwicklung von Produkten, Prozessen und Geschäftsmodellen, welche sich vom bislang Bekannten am Markt erfolgreich abheben, erlangen Unternehmen einen Vorsprung gegenüber ihren Mitbewerbern.

Solche Innovation kann systematisch gefördert werden. Hierzu ist es wichtig zu verstehen, wie, durch wen und wo Innovationen entstehen. In Studien und Prozessbegleitungen zeigen wir für Innovations- und Wirtschaftsförderung verantwortlichen Behörden auf

- in welchen Innovationsfeldern besondere Potenziale liegen
- welche Akteure die Innovationstätigkeit antreiben
- wie die Innovationsnetzwerke aufgebaut sind
- ob der Wissens- und Technologietransfer WTT zwischen Hochschulen und Wirtschaft funktioniert
- wie räumliche Nähe von Hochschulen und Wirtschaft Innovationen befördert

Wir verfügen über einen breiten Erfahrungsschatz zur gesamtwirtschaftlichen Innovationsförderung sowie über zahlreiche Best Practice Beispiele. Diese reichen von der Netzworkebildung und der Projektförderung über den WTT hin zu grossflächigen Innovationsparks.

Gemeinsam mit unseren Kunden streben wir selber nach neuen, innovativen Ansätzen der Innovationsförderung.